



Maternité des Lilas

Table ronde

Le 8 novembre 2013

Le mercredi 6 novembre 2013 s'est déroulée la réunion du collectif de défense de la maternité des Lilas où la CGT était présente, et surprise le maire des Lilas Daniel Guiraud intervient en disant que la table ronde qui devait avoir lieu le mercredi 13 novembre ne se tiendrait pas par la faute de l'ARS.

Nous avons dit à cette occasion que nous avons contacté l'Agence Régionale de Santé (ARS) qui attendait du Maire un courrier d'invitation.

Initialement tout le monde était d'accord pour une table ronde et maintenant chacun se renvoie la balle. Ce n'est pas sérieux !.

Nos propositions de financement par un organisme financier comme la caisse de retraite IRCANTEC devrait recueillir un écho. Nous avons donné les contacts au Maire, notamment ceux de l'organisme chargé de placer les réserves de l'IRCANTEC dans le secteur de l'immobilier, soit, 300 millions.

L'essentiel est qu'une réunion des décideurs puisse avoir lieu dans le courant du mois de novembre pour trouver un financement à la reconstruction de la Maternité des Lilas aux Lilas.

On Ne Lâche Rien.

Tous Ensemble on va gagner

<http://cgt-territoriaux-leslilas.org/PETITION-MATERNITE-DES-LILAS>